



KONTAKT

Stadt Bad Soden am Taunus
Abteilung Kultur und Veranstaltungen
Königsteiner Straße 77
65812 Bad Soden am Taunus
E-Mail: abt.40@stadt-bad-soden.de

Herausgeber: Stadt Bad Soden am Taunus

Bleiben Sie informiert und folgen Sie
uns auf unseren Kanälen:



www.bad-soden.de



[badsodentaunus](https://www.facebook.com/badsodentaunus)



[stadt.badsodentaunus](https://www.instagram.com/stadt.badsodentaunus)



Stadt Bad Soden am Taunus



BAD SODEN
AM TAUNUS

DEUTSCH-AMERIKANISCHE FREUNDSCHAFT

10 Jahre Städtepartnerschaft

GERMAN-AMERICAN FRIENDSHIP

10 years of sister-city partnership



STÄDTEPARTNERSCHAFT

Seit 2016 verbindet die Städtepartnerschaft Bad Soden am Taunus und Franklin, Tennessee (in Williamson County in der Nähe von Nashville). Sie lebt vom persönlichen Austausch: Bürgerreisen, Schüler- und Praktikantenprogramme, kulturelle Projekte und zahlreiche Freundschaften stärken die Verbindung über den Atlantik hinweg. Die Feierlichkeiten zum zehnjährigen Jubiläum im Jahr 2026 würdigen diese lebendige Partnerschaft und den gemeinsamen Einsatz für internationale Begegnung und gegenseitiges Verständnis.

SISTER-CITY PARTNERSHIP

Since 2016, the sister-city partnership between Bad Soden am Taunus and Franklin, Tennessee (in Williamson County, near Nashville), has brought people together across the Atlantic. Student exchanges, citizen visits, internships, cultural programs, and lasting personal friendships continue to strengthen the relationship between the two communities. The celebrations marking the tenth anniversary of the signing of the partnership agreement honor this transatlantic connection built on openness, mutual understanding, and a shared commitment to lasting friendship.

CONNECTIONS FOR FRIENDSHIP- FRANKLIN MEETS BAD SODEN

Stadtgalerie im Kulturzentrum Badehaus

Ausstellung: Sa., 05. September bis So., 25. Oktober 2026

Vernissage: Sa., 05. September 2026, 11:00 Uhr

Zum zehnjährigen Jubiläum der Städtepartnerschaft wird in der Stadtgalerie die Ausstellung „Connections for Friendship“ gezeigt. Großformatige Bilder, historische Fotografien und multimediale Präsentationen zeigen Geschichte, Kultur und Lebensgefühl Franklins. Führungen und Begleitveranstaltungen vertiefen den Einblick in die amerikanische Südstaatenkultur. Umrahmt wird die Ausstellung von Installationen von Rosario Arostegui und Viktor Alaluf aus dem Programm des World Design Capital (WDC) in Frankfurt, Rhein Main.

Town gallery in the historic Badehaus

Exhibition: Sat., September 5 – Sun., October 25, 2026

Vernissage: September 5, 2026, 11:00 a.m.

To mark the tenth anniversary of the sister-city partnership, the exhibition “Connections for Friendship” will be on display at the town gallery. Large-format pictures, historical photographs, and multimedia presentations showcase Franklin’s history, culture, and way of life. Guided tours and accompanying events will provide a deeper insight into Southern hospitality. The exhibition will be complemented by installations by Rosario Arostegui and Viktor Alaluf as part of the program of the World Design Capital (WDC) in Frankfurt, Rhein Main.

Weitere Informationen / further information:
www.ikus-bad-soden.de

**IKUS Internationaler
Kultur- und Sportaustausch
Bad Soden am Taunus e.V.**



DEUTSCH-AMERIKANISCHES FREUNDSCHAFTSFEST

Alter Kurpark

Sa., 05. September 2026, 12:00 bis 21:30 Uhr

Die Unterzeichnung der Städtepartnerschaftsurkunde vor 10 Jahren feiern Bad Soden am Taunus und Franklin, Tennessee, mit einem bunten Bürgerfest im Alten Kurpark. Auch die beliebte Konzertreihe „Musik am Quellenpark“ wird integriert und zieht an diesem Tag von der Kulturscheune in die Konzertmuschel. Besucherinnen und Besucher können sich auf ein breites kulinarisches Angebot von deutscher Bratwurst bis American BBQ freuen. Auf der Bühne stehen mehrere hochkarätige Musik-Acts, während sich die Jüngsten beim Kinderprogramm mit Spielmobil und Hüpfburg austoben können.

Programm / Program

14:30 Uhr / 2:30 p.m.

Offizielle Eröffnung mit
Bürgermeister Dr. Frank Blasch
und Bürgermeister Dr. Ken Moore
aus Franklin, Tennessee

*Official opening with the Mayor of
Bad Soden am Taunus, Dr. Frank
Blasch, and the Mayor of Franklin,
Dr. Ken Moore*

Musik-Acts / Music artists

12:00 Uhr / 12 p.m.: Blueshaus

15:00 Uhr / 3 p.m.: Alina Sebastian

18:30 Uhr / 6:30 p.m.: Boppin'B

GERMAN-AMERICAN FRIENDSHIP EVENT

*in the public park
“Alter Kurpark”*

Sat., September 5, 2026,
12:00 p.m. – 9:30 p.m.

*Bad Soden am Taunus and
Franklin, Tennessee, are ce-
lebrating the 10th anniversary
of the signing of their sister-ci-
ty agreement with a big com-
munity festival. The popular
“Musik am Quellenpark” concert
series will also be part of the
festivities and will move from*

*its usual location, the Kulturscheune, to the concert shell for
the day. Visitors can look forward to a wide range of culinary
offerings, from German bratwurst to American BBQ. Several
first-class musicians will take to the stage, while the kids’ enter-
tainment includes a fun bus and bounce house.*